

塩川小CS通信

令和5年12月吉日
第2号
塩川小学校CS広報部

これまでの教育活動を振り返って 更なる 充実願

11月27日に、第2回目のCS（コミュニティースクール・正式名称「学校運営協議会」）の方々にご参集いただき、会議が行われました。6月の話し合いの際に決められた、各部会の計画の実践状況や、学校の運営状況について確認するとともに、更なる充実のための方策についてご意見をいただきました。

創立150周年の節目を迎えた今年、本校児童は様々な場面で活躍をしています。毎日の授業や学校行事・各種コンクール・対外行事でも積極的に取り組む様子が見られました。会議の当日は、協議員の皆様に授業の様子もご覧いただき、「頑張っている様子が分かりますね。」との評価をいただきました。これに満足せず、よりよい教育実践と児童の健やかな成長を目指し、一体となって取り組み続けたいと思います。



【写真上】各学級を回り授業の様子を参観。

【写真右】これまでの取り組みを確認し、更なる教育活動の充実のために話し合う。（11月27日、図書室にて）



地域・家庭との更なる連携を目指して

会議の席上、児童の基本的な生活習慣についての話題が出ました。スマートフォン等の「メディアの利用過多」が、生活リズムや精神の安定を乱すことにつながるのでは、という意見が出され、賛同される方が多く見られました。各家庭や地域の皆様とも、今後この点についての連携を深めていければと考えております。地域の宝である児童の、心身ともに健やかな成長のため、是非ご協力をお願いいたします。